

## Communiqué de Presse

### Chute mortelle dans les gorges de l'Areuse à Boudry/NE

**Samedi 12 septembre vers 01h00 du matin, un jeune homme a chuté mortellement dans les gorges de l'Areuse, à proximité du lieu-dit « Le Pont des Clées », alors qu'il cheminait sur le sentier pédestre avec des amis.**

Rapidement sur place, les secours appuyés par REGA ont découvert le corps sans vie du jeune homme immergé dans le lit de la rivière. Ce dernier a été pris en charge par le groupe GRIMP (groupe de recherche et d'intervention en milieu périlleux) du service communal de sécurité de la ville de Neuchâtel.

Des premiers éléments de l'enquête, il ressort que le jeune homme, âgé de vingt ans et n'habitant pas la région, aurait fait une chute accidentelle.

Les personnes qui l'accompagnaient ont bénéficié d'un soutien psychologique sur place par l'unité neuchâteloise d'intervention psychosociale (UNIP).

Une instruction pénale a été ouverte par la procureure de permanence, Vanessa Guizzetti Piccirilli, afin d'établir les causes et les circonstances exactes de cet accident.

Neuchâtel, le 13 septembre 2020

Police neuchâteloise  
**Service information et prévention**  
[Police.presse@ne.ch](mailto:Police.presse@ne.ch)  
+41 32 889 9000